

12.03.2008

**Postulat**

von Markus Schwyn (PFZ)  
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Haltestelle der Buslinie 67 an der Birmensdorferstrasse belassen und nicht, wie im Zusammenhang mit der Umgestaltung der Schmiede Wiedikon projektiert, an die Kehlhofstrasse nahe Schlossgasse verlegt werden soll.

**Begründung**

In der heutigen Situation liegen die Haltestellen der Tramlinien 9 und 14 unmittelbar neben der Haltestelle der Buslinie 67.

Diese Haltestelle der Buslinie 67 soll aber im Rahmen des Umbaus der Schmiede Wiedikon an die Kehlhofstrasse Höhe Einmündung Schlossgasse verschoben wird. Wenn dies realisiert wird, so müssen alle Umsteiger in der Schmiede Wiedikon sehr grosse Fusswege gehen. Dies wäre eine massive Verschlechterung der heutigen Situation an der Schmiede.

